
 Interrogazione n. 1848
presentata in data 6 novembre 2014
a iniziativa del Consigliere Pieroni
“Libera circolazione su trasporto pubblico regionale su gomma e su ferro per le
Forze Armate”
a risposta orale urgente

Premesso:
che la Regione Marche con legge regionale n. 45/1998 recependo la disposizione

nazionale ha previsto:
· che agli appartenenti ai Corpi di Polizia (Carabinieri, Polizia di Stato, Guardia di

Finanza, Polizia Penitenziaria e Corpo Forestale dello Stato) nonché ai militari delle
Capitanerie di Porto che svolgono funzioni di polizia giudiziaria, domiciliati o residenti
nelle Marche, è concessa la libera circolazione su tutta la rete del trasporto pubblico
regionale su gomma e su ferro.

· che agli appartenenti ai Corpi di polizia provinciale e comunale, domiciliati o residenti
nelle Marche, purché viaggino in divisa, è concesso il trasporto urbano su gomma
gratuito nel Comune o nei Comuni ove prestano servizio. Ai Vigili del Fuoco è
consentito il trasporto gratuito nel percorso residenza-luogo di lavoro, rimborsabile
dietro presentazione del titolo di viaggio utilizzato; la Giunta regionale regolamenta le
modalità di erogazione delle agevolazioni provvedendo annualmente alla verifica
dell’utilizzo e dei costi sostenuti.

che da agosto 2008 il personale delle Forze Armate è impegnato a presidiare i luoghi
“sensibili” al fianco delle Forze di Polizia;

che le Forze Armate concorrono alle esigenze di pubblica utilità alla popolazione
laddove se ne rappresenti la necessità;

Tutto ciò premesso;

INTERROGA

il Presidente della Giunta Regionale per conoscere se non ritiene di dover estendere le
agevolazioni che riguardano la libera circolazione su trasporto pubblico regionale anche
alle Forze Armate in virtù del loro ruolo e della loro capillarità sul territorio.


